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«Кластер – совместный про-
ект государства, бизнеса и нау-
ки. Государство помогает фи-
нансово и участвует в решении 
административных вопросов. 
Наука генерирует инновации. А 
бизнес их превращает в инно-
вационные продукты, которые 
могут достойно конкурировать 
с текущими мировыми образца-
ми, – так начал свое выступле-
ние один из участников засе-
дания, председатель правления 
машиностроительного кластера 
республики Татарстан Сергей 
Майоров.

Машиностроительный кла-
стер в Татарстане – крупнейший 
и один из наиболее успешных в 
России. Именно поэтому Сер-
гей Майоров был приглашен на 
встречу в качестве консультанта.

«Кластер дает возможность 
продвигать продукцию его 
участников государственным 
корпорациям, крупным россий-
ским и зарубежным предпри-
ятиям, обмениваться заявками 
с отраслевыми кластерами, под-
бирать поставщиков и органи-
зовывать совместные закупки, 
привлекать инвестиции, орга-

низовывать образовательные 
программы при поддержке ве-
дущих вузов России, развивать 
промышленный туризм», – про-
должил Сергей Майоров.

Он объяснил, что для созда-
ния кластера участников долж-
но быть не менее 10, а процент 
кооперации между ними –  не 
менее 20. Для того чтобы полу-
чить субсидию от государства, 
нужно быть готовым к изго-
товлению продукта, который 
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Владимир ПУТИН,
Президент Российской Федерации
(Указ «О национальных целях и 
стратегических задачах развития 
Российской Федерации на период 
до 2024 года» от 7 мая 2018 года):

– Необходимо обеспечить 
стимулирование внедрения передовых 
управленческих, организационных 
и технологических решений для 
повышения производительности труда и 
модернизации основных фондов.

Александр ГРЕЧИЩЕВ, 

глава г. о. Егорьевск:

– Мы начали работу по созданию на 

территории нашего округа промышленного 

кластера. Рассчитываем, что в него войдут 

и предприятия соседних муниципалитетов. 

Это будет способствовать дальнейшему развитию 

промышленности, созданию новых рабочих мест, пополнению 

бюджета муниципальных образований не только Егорьевска, 

но и всего юго-восточного Подмосковья.

Денис ЛУБЯНОЙ, 

первый заместитель главы администрации 

г. о. Егорьевск:

–  На протяжении многих лет мы развиваем 

промышленность в Егорьевске. В Московской 

области мы входим в десятку лучших округов 

по развитию промышленности. У нас есть все предпосылки 

успешно реализовать данный проект.

ПРЯМАЯ  РЕЧЬ
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ВАЖНО
В результате встречи было подписано соглашение о 

взаимодействии Егорьевской торгово-промышленной палаты 

с председателем правления машиностроительного кластера 

в Татарстане. Теперь участники соглашения будут регулярно 

обмениваться информацией, оказывать помощь и содействие.

войдет в отраслевые планы им-
портозамещения.

Администрация округа и ру-
ководители Егорьевских пред-
приятий о реализации такого 
проекта на нашей территории 
задумываются давно. Соседние 
муниципалитеты промышлен-
ным объединением тоже за-
интересовались, на заседании 
присутствовали руководители 
успешных предприятий Ша-
туры, Коломны, Воскресенска. 

Создание мощного кластера, ко-
торый объединит предприятия 
юго-восточного Подмосковья, 
даст мощный толчок для разви-
тия региона.

Сейчас нужно определить 
круг предприятий, который вой-
дет в организацию кластера, 
выбрать отрасль, направление, 
продукт, который является им-
портозамещающим, разрабо-
тать концепцию реализации. На 
это участники совещания взяли 
срок в 2 недели. А значит, со-
всем скоро предприниматели 
вернутся к этому вопросу с кон-
кретными решениями.

Александр Гусев, 
генеральный директор 
АО «Технопарк Техос»:

– Относиться к перспекти-
ве создания кластера можно 
только положительно. Пока 
в Подмосковье движение по 
созданию кластеров только на-
чинается. Сейчас их только 2, 
должно быть намного больше. 
Такие встречи дают понима-
ние, по какому пути двигаться, 
чтобы получить максимально 
положительный результат как 
для предприятия, так и для все-
го муниципалитета.

  Соглашение о сотрудничестве со стороны Егорьевска подписал 
Игорь Аксенов (на фото слева), со стороны Татарстана – Сергей 
Майоров (на фото справа).

  Машиностроительный кластер 
республики Татарстан стал примером 
для нового проекта в Егорьевске.
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Ремонт подъездов в этом  
году проходит по но-
вым стандартам. Поми-
мо окрашивания стен и 

замены почтовых ящиков, он 
включает в себя ремонт и обу-
стройство козырьков над вход-
ной группой, ремонт ступеней и 
обустройство пандусов, замену 
окон и еще ряд работ, которые 
не были предусмотрены в про-
шлом году. Какие именно виды 
работ необходимо  провести в 

каждом подъезде, решают сами 
жители. Об этом рассказал на 
форуме «Управдом» началь-
ник отдела по благоустройству 
администрации г. о. Егорьевск  
Игорь Куранов.

Форум «Управдом» был соз-
дан для того, чтобы обеспечить 
взаимодействие власти и жите-
лей по вопросам ЖКХ.  Он про-
водится раз в квартал и собирает 
на одной площадке представи-
телей органов местного само-
управления, Госадмтехнадзора, 
Госжилинспекции,  органов по-
лиции, руководителей управля-

ющих компаний с одной сторо-
ны  и активных жителей – с дру-
гой.

Жители могли задавать  вол-
нующие их вопросы, рассказы-
вать о проблемах, просить  разъ-
яснений, совета, помощи.

Помимо вопросов, касающих-
ся ремонта подъездов, егорьев-
цы поднимали темы капиталь-
ного  ремонта, благоустройства 
дворовых территорий, опилов-
ки деревьев, коммунальных 
платежей.  Все озвученные во-
просы взяты на контроль адми-
нистрацией. 

Подтверждением тому, что 
такие встречи не проходят 
даром,  послужил  мини-от-
чет начальника службы благо-

Управдом - друг человека
ОБЩЕСТВЕННОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

Игорь КУРАНОВ, 
начальник отдела по благоустройству управления 
градостроительной деятельности администрации г. о. Егорьевск:

– На прошлом форуме поднимался  вопрос о повы-
шении юридической грамотности жильцов и пред-
седателей совета домов. На сегодняшний день ор-
ганизованы мероприятия по обучению председа-
телей совета домов.  Занятия уже несколько раз 
прошли в центре «Маяк» и будут продолжаться. 

Вопрос по утеплению фасада дома по улице Со-
ветской, дом № 14 решен: управляющая компания запланировала 
работы по утеплению на 3 квартал этого года.

В прошлый раз жители жаловались, что детская площадка по ули-
це Сосновой, около домов №№ 14, 10, была не очищена. Все убрали, 
и в настоящее время она  находится в хорошем состоянии.

устройства о проделанной ра-
боте по вопросам, поднятым 
на  прошлом форуме «Управ-
дом». 

Людмила КЛИМОВА


